

QInfo 3 2023-24 aus dem Schulhaus Dozwil

Cheerleading

Am 15.01.24 hatten die Schülerinnen und Schüler der 5./6. Klasse sowie alle Mädchen der ersten Oberstufenklasse die Gelegenheit, eine neue Sportart kennenzulernen. Gillian Suhner, welche Cheerleading als Hobby ausführt und drei ihrer Teamkolleginnen führten 47 Kinder in die Welt des Cheerleadings ein.



Nach einer kurzen Vorstellung und Aufwärmphase erzählten die Cheerleaderinnen den Kindern etwas über die Geschichte des Sports. Es war ihnen ein Anliegen, bestehende Klischees zu entkräften und zu zeigen, dass Cheerleading ein anspruchsvoller Sport ist, der weit mehr als blosses Wedeln mit Pompoms bedeutet.

Anschliessend erläuterten die Cheerleaderinnen die verschiedenen Elemente des Cheerleadings und zeigten den Schülerinnen und Schülern diese kurz vor. Danach durften die Kinder selbst aktiv werden und unter Anleitung erste Elemente ausprobieren. Die Kinder zeigten dabei grosse Begeisterung und es war beeindruckend zu sehen, wie gut die Jugendlichen in den Groupstunts zusammenarbeiteten.



Herbstanlass Kindergarten - 6. Klasse

Da wir dieses Jahr aufgrund des Weihnachtsmarktes den Lichterumzug absagen mussten, überlegten wir uns als kleinen Trost ein Alternativprogramm, an welchem alle Primarschulkinder teilnehmen sollten.

Am 02. November sammelten sich nach der Pause die Klassen und wurden in gemischte Gruppen aufgeteilt. Jede Gruppe durfte einer kurzen Herbstgeschichte lauschen. Die Kindergarten- und 1. / 2. Klassenkinder studierten danach zu der gehörten Geschichte eigene Rollenspiele ein. Die älteren SchülerInnen besprachen das Gehörte und diskutierten mögliche Schwerpunkte (z.B.: Teilen oder Konfliktlösung). Anhand dieser Kernpunkte erfanden sie eigene Rollenspiele.



Als Abschluss durfte jede Gruppe das einstudierte Stück einer anderen Gruppe präsentieren, welche zu Beginn die gleiche Geschichte gehört hatte. So trafen jeweils Gruppen des Zyklus 1 (Kiga-2.Klasse) auf Gruppen des Zyklus 2 (3.Klasse-6.Klasse). Die Aufführungen wurden gespannt verfolgt und mit respektvollem Applaus gewürdigt.



Regenwald

Fächerübergreifend haben die Schülerinnen und Schüler der 3./4. Klasse im Bildnerischen Gestalten mit Herzblut ihrer eigenen Vorstellung vom Regenwald Raum gegeben. Die dabei entstandenen Boxen sind aktuell in unserem Schulzimmer ausgestellt und auch für die anderen Kinder aus dem Schulhaus zugänglich. Gerne präsentieren wir unsere kleine Sammlung hier.







Grittibänzanlass

Endlich war es wieder soweit! Das traditionelle Grittibänzbacken fand dieses Jahr direkt am Samichlausestag statt. Die SchülerInnen der 3G leiteten die grossen Kindergartenkinder beim Dekorieren und Verziern an. So entstanden wundervolle Grittibänze für alle SchülerInnen und LehrerInnen der Schule Dozwil.

Währenddessen versammelten sich im Kindergarten die kleinen Kindergartenkinder sowie alle 2. KlässlerInnen. Auf sie warteten an diesem speziellen Morgen drei besondere Samichlausaktivitäten. So durften sie einer Geschichte lauschen, dem Samichlaus in Not einen Fallschirm basteln und mehrere Samichlausspiele kennenlernen.

Zum Znüni durften dann endlich die leckeren Grittibänze genossen werden, nach welchen es schon im ganzen Schulhaus duftete.



Verkehrsunterricht Kindergarten

Da die Kantonspolizei die Verkehrserziehung in den Kindergärten unterstützt, besuchte uns auch dieses Jahr der zuständige Polizist, Herr Moser. Er erklärte den Kindern im Kindergarten zuerst spielerisch die wichtigsten Verhaltensregeln, welche danach im Freien direkt in die Tat umgesetzt wurden. Dank der erhaltenen Leuchtweste sind die Kinder nun bestens ausgestattet, um auch in den nächsten Monaten den Kindergartenweg gut sichtbar zu meistern.



Faustball

Im Dezember bekamen die Kinder der Primarschule vom Kindergarten bis zur 4. Klasse wieder Besuch vom STV Dozwil.



Bei verschiedenen Übungen und Mini-Faustball Spielen lernten sie die in der Region sehr populäre und erfolgreiche Sportart näher kennen. Im Nebenraum der Turnhalle gab es ein Info-Video zu sehen über die Regeln im Faustball und wie das Spiel bei Fortgeschrittenen und Profis aussieht.



Vielen Dank an Mirjam und Werner Schlattinger vom STV Dozwil für die zwei tollen Einführungen der Sportart. Falls ihr Kind weiter Interesse am Faustball hat, kann es sehr gerne im Training vorbeikommen und schnuppern: jeden Donnerstag von 17.45 bis 18.30 Uhr in der Turnhalle in Dozwil.

Am Mittwoch, 13. März findet in Winterthur die Schweizer Schulmeisterschaft (Ost) statt in den Kategorien A: 1./2. Klasse, B: 3./4. Klasse und C: 5./6. Klasse. Wenn mehrere Kinder interessiert sind und noch keine Begleitung haben, können sie sich auch gerne bei Mirjam Schlattinger melden. Sie steht für Fragen jederzeit zur Verfügung und würde sich auch als Begleitperson anbieten.

Impressionen vom Eislaufen



Mir hat am besten gefiel das Christmads fest gemacht hat.

MIRAHZGEALEN
ZUM SCHLIZU
FAREN
ALAIN
CRISTINA

Es war cuool das ich Eishockey getern habe

JOLYNE
K HAT EINEN
DREHER GEMACHT

MIR WAREN BIS FAREN WAD MIR HAT ALES
GUT GE FALPN ANCHAI SPIELE

NEVIO

ICH FIN DE SCHLISUFAREN
HAT MIR SO SCH BASS GEMACHT

JOLINE
LIA

Es war toll Spiele zu spielen. David

DANKE FÜR DEN SCHNEN TAG

MATTEO

Ich fand es toll das wir das eiss ercine haben.
Ich konnte sogar kleine kunststücke machen.

Es war schön Eishockey zu spielen.

Aimee

ICH KAN GUT AUF EINEM BEIN FAREN

RAKEDASMI AUE M A I ST B G A N
DASHADFILSCHPASGE MARD EMM
JOSEFINA
FRANZINA
BERA
KISDIAN

Skilager 2024

Vor den Skiferien waren wir in Sedrun im Skilager. Obwohl das Wetter sehr wechselhaft war, erfreuten wir uns an reichlich Schnee und fantastischen Pisten. Tagsüber erkundeten wir in kleinen Gruppen die Abfahrten und verbesserten unsere Skifähigkeit.



Die Abende waren genauso aufregend wie die Tage. Trotz des Schneefalls wagten wir uns ans Nachtschlittenfahren, was äusserst unterhaltsam war. An einem Abend gab es ein Casino-event, bei dem wir verschiedene Spiele ausprobierten. Die Lagerdisco bildete schliesslich den Höhepunkt zum Abschluss des Lagers.

Die Unterkunft in Sedrun war sehr komfortabel, und das Essen fand bei allen grossen Anklang. Insgesamt war das Skilager in Sedrun ein voller Erfolg. Die beeindruckenden Abfahrten, die vergnüglichen Abendaktivitäten und die schöne Berglandschaft machten es zu einem unvergesslichen Erlebnis.



2024

Unser grosser Dank für die gesponserten Skilager-Tombolapreise geht an:

